Pour garder l'esprit (du) Pfiff'

Gilles RENAUD



Danser est toujours de la fête. Photo DNA /Photo DNA Gilles Renaud

Ils ne sont pas tous venus mais beaucoup étaient là ! Et si les ménétriers sont là, c'est parce que le premier dimanche de septembre est celui de « LEUR » fête, ce Pfifferdaj mythique à Ribeauvillé.

Bien sûr, le grand défilé avec ses chars incroyables et son innombrable public n'étaient pas possibles avec les restrictions actuelles ce dimanche 5 septembre à Ribeauvillé. Mais rien n'empêchait les membres des associations du Pfiff'de ressortir quelques costumes des années fastes, et d'organiser entre eux une entraînante déambulation dans la ville. Il fallait bien marquer le coup dans le respect du caractère un peu frondeur, plutôt joueur et surtout très joyeux des ménétriers. Tout cela aurait pu - ou dû ?- rester plutôt confidentiel. Entre secrets partagés et indiscrétions plus ou moins volontaires, beaucoup de Ribeauvillois ont entendu la rumeur.

La curiosité aidant, ils sont venus vérifier sur place et voir si le vin coulait à la fontaine. Lorsqu'il a pris la parole, Jean-Louis Christ, le premier édile de la Ville, s'est surpris de cet engouement : « Nous n'attendions rien et vous êtes là ! ». Quant à Anne-Sophie Zuccolin, la nouvelle présidente du comité des fêtes, elle s'est réjouie de cette journée et a lancé au public un grand « Merci d'être là ».

À souligner aussi une petite entorse à la coutume : le traditionnel pain d'épices a été partagé dimanche en fin d'après-midi. Il faut dire qu'il n'était point besoin d'attendre lundi puisqu'il n'y avait pas de palmarès. Qu'à cela ne tienne, l'esprit du Pfiff'est toujours là, et le défilé de 2022 promet d'être grandiose : il y a deux années de « festoiement » à rattraper!



Sans cracheur de feu point de frissons. Photo DNA /Photo DNA Gilles Renaud



En passant sous le tunnel tout est plus drôle. Photo DNA /Photo DNA Gilles Renaud





Tous masqués c'est plus rigolo. Photo DNA /Photo DNA Gilles Renaud



Cette année, c'est pain d'épices le dimanche. Photo DNA /Photo DNA Gilles Renaud



Fer de lance du Pfiff', la Vogesia était bien à Ribeauvillé ce dimanche 5 septembre pour ouvrir la voie. Photo DNA /Gilles RENAUD



Monsieur le maire et Madame la présidente du comité des fêtes sont surpris mais heureux. Photo DNA /Photo DNA Gilles Renaud



Quelques costumes et l'ambiance est là. Photo DNA /Photo DNA Gilles Renaud